

# 平成 29 年度 第 1 回県立柿崎病院地域講演会

2017年 7月1日 (土)  
柿崎コミュニティプラザ ホール にて

## 柿崎病院地域講演会

を開催しました。

天候が悪いにも関わらず 60 名の地域の方々が参加されました。老人看護専門看護師より「柿崎病院での退院支援の取り組み」と、糖尿病看護認定看護師より「糖尿病予防」の話をしました。

演題の間に「太りやすいのはどっち」クイズ 3 問を行い、全問正解者は 5 名でした。その後北国の春（替え歌・柿崎バージョン）をみんなで合唱し、和んだ雰囲気になったと思います。



講演に参加された方より「今後に備えて自分なりに考えていく。入院準備や退院後の看護の支援など理解できた」「日常生活の事を教えていただいた。間食のタイミングや量など勉強になった」など多くの意見が寄せられました。

今回は、柿崎病院に専門的な知識を持った看護師が勤務しており、その看護師に相談できるということを、地域の方に紹介できたのではないかと考えています。



次回 10 月 28 日第 2 回地域講演会を開催します。

テーマ 「他地域と比較して、頸北地域で多い脳血管疾患について」(仮題)を新潟県立中央病院 神経内科 田部診療部長先生より講演していただく予定です。

柿崎病院 浅野広美



